

Uretoplastia con mucosa prepucial en la Estrechez Uretral

MARTIN PALOMEQUE MARTÍNEZ, GALIA CARBALLO PÈREZ, MAGDELIN NAVARRO CUTIÑO

Resumen

Introducción: La estrechez uretral es un problema de salud que afecta fundamentalmente a la población masculina independiente de la edad. El diagnóstico tardío y el tratamiento inadecuado pueden conducir a cuadros clínicos graves que ponen en riesgo la vida del paciente que padece esta enfermedad. **Objetivo:** Describir los resultados de la uretoplastia con mucosa prepucial realizada a los pacientes con estrechez uretral en el hospital Universitario “General Calixto García” **Material y Método:** Estudio descriptivo, de corte transversal, el universo fue de 104 pacientes y de ellos 31 conformaron la muestra. **Resultados:** La edad promedio fue 53,3 % y predominaron los pacientes de piel blanca (45,2 %), en correspondencia con características poblacionales. La mayoría de los pacientes presentaron estrechez uretral traumática (74,2 %), no permeables el 74,2 % y con espongiosclerosis progresiva (tipo C) el 77,4 %. Se alcanzó un flujo miccional moderado medio de 15,5 ml/seg, no relacionado con la etiología, la permeabilidad o el grado de espongiosclerosis, pero sí con la longitud de la estrechez en sentido inverso. Solo en un caso la técnica fue considerada como mala. **Conclusión:** La técnica de uretoplastia con mucosa prepucial empleada fue favorable en el tratamiento de la estrechez uretral.

Palabras clave

estrechez uretral, cirugía, mucosa oral